

Unshakable Identity part 4 - A place to call Home – Notes

For us to come to true knowledge of who we are, we must truly know who God is.

Righteous: acting in accord with **divine** or **moral** law : free from guilt or sin,

Or morally right or justifiable

This is the story of Zacchaeus.

Luke 19:1 -10

5 And when Jesus came to the place, he looked up and said to him,
“Zacchaeus, hurry and come down, for **I must stay at your house today.**”

6 So he hurried and came down and **received him joyfully.**

Identity comes from our Home

Kyle Worley says : In Christ Jesus, God has given us a home that rewrites our stories, redefines our identities, restores our belonging, and reshapes the way we live and move in the world.

The author states: We are not right as we are by nature and must be re-homed.

How do we receive this new Identity?

The same way our identity can only be found in Christ by **grace** through **faith**.

Ephesians 2:8-9

⁸For it is by grace you have been saved, through faith—and this is not from yourselves, it is the gift of God— ⁹not by works, so that no one can boast.

Kyle Worley: faith has 3 dimensions: Agreement, affection, and allegiance.

What belief about yourself have you so sworn allegiance to that you are not willing to give up?

Romans 5:10 NIV

¹⁰ For if, while we were God's enemies, we were reconciled to him through the death of his Son, how much more, having been reconciled, shall we be saved through his life!

Beloved

Jesus gave this man his love and acceptance before he had anything to offer Jesus.

Matthew 3:16-17

17 and behold, a voice from heaven said, "This is my **beloved** Son, with whom I am well pleased."

Beloved means: Dearly loved: dear to the heart

Romans 8: 15-17 NIV

15 The Spirit you received does not make you slaves, so that you live in fear again; rather, the Spirit you received **brought about your adoption to sonship**.

Functional orphans in need of adoption:

Ephesians 1:4-5

⁴ even as he chose us in him before the foundation of the world, that we should be holy and blameless before him. In love ⁵ he predestined us^[a] **for adoption to himself** as sons through Jesus Christ, according to the purpose of his will.

Identité inébranlable – Partie 4 : Un endroit à appeler « chez soi » – Notes

Pour parvenir à une connaissance véritable de qui nous sommes, nous devons vraiment connaître qui est Dieu.

Juste : agir conformément à la loi divine ou morale ; libre de culpabilité ou de péché,

ou moralement droit ou justifiable.

Voici l'histoire de Zachée.

Luc 19.1-10 (Bible du Semeur)

5 Lorsque Jésus fut parvenu à cet endroit, il leva les yeux et l'interpella : Zachée, dépêche-toi de descendre, car c'est chez toi que je dois aller loger aujourd'hui.

6 Zachée se dépêcha de descendre et reçut Jésus avec joie.

L'identité vient de notre « chez soi »

Kyle Worley dit : En Jésus-Christ, Dieu nous a donné un chez-soi qui réécrit nos histoires, redéfinit nos identités, restaure notre appartenance et transforme la façon dont nous vivons et nous déplaçons dans le monde.

L'auteur affirme : Nous ne sommes pas « corrects » tels que nous sommes par nature ; nous devons être « ré-hébergés ».

Comment recevons-nous cette nouvelle identité ?

De la même façon, notre identité ne peut être trouvée qu'en Christ, par grâce, au moyen de la foi.

Éphésiens 2.8-9 (Bible du Semeur)

8 Car c'est par grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi.

Cela ne vient pas de vous, c'est un don de Dieu ;

9 ce n'est pas le fruit d'œuvres que vous auriez accomplies.

Personne n'a donc de raison de se vanter.

Kyle Worley : la foi a trois dimensions : l'accord, l'affection et l'allégeance.

Quelle croyance à ton sujet as-tu si bien jurée allégeance que tu n'es pas prêt à y renoncer ?

Romains 5.10 (Bible du Semeur)

10 Alors que nous étions ses ennemis, Dieu nous a réconciliés avec lui par la mort de son Fils ; à plus forte raison, maintenant que nous sommes réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie.

Bien-aimés

Jésus a donné à cet homme son amour et son acceptation avant qu'il ait quoi que ce soit à offrir à Jésus.

Matthieu 3.16-17 (Bible du Semeur)

17 En même temps, une voix venant du ciel fit entendre ces paroles :

— Celui-ci est mon Fils bien-aimé, celui qui fait toute ma joie.

Bien-aimé signifie : chèrement aimé ; cher au cœur.

Romains 8.15-17 (Bible du Semeur)

15 En effet, vous n'avez pas reçu un Esprit qui fait de vous des esclaves et vous ramène à la crainte : non, vous avez reçu l'Esprit en conséquence de votre adoption par Dieu comme ses fils et ses filles.

Des orphelins fonctionnels en besoin d'adoption :

Éphésiens 1.4-5 (Bible du Semeur)

4 En lui,

bien avant de poser

les fondations du monde,

il nous avait choisis pour que nous soyons saints et sans reproche devant lui. 5 Puisqu'il nous a aimés, il nous a destinés d'avance à être ses enfants qu'il voulait adopter par Jésus-Christ. Voilà ce que, dans sa bonté, il a voulu pour nous.